

Campeonato de Euskadi Universitario

21/02/2014

UPV fué el anfitrión el día de ayer en el campeonato de Euskadi que se celebró en Donostia. El campeonato se celebró entre MU, UPV y Deusto y la Universidad de Cantabria fue invitada y participó en algunas modalidades. Nuestros 110 alumnos participaron en baloncesto, fútbol, fútbol 7, fútbol sala, rugby, balonmano, frontenis, tenis, pelota y padel y dejaron en buen lugar a MU a pesar de no ganar en ninguna modalidad. El Servicio de Deportes quedó muy satisfecho por la participación y el buen ambiente que hubo.

Resultados

El próximo curso, nuestros alumnos podrán participar de nuevo en el campeonato de Euskadi y además lo harán en casa, puesto que se celebrará en Arrasate organizado por MU.

Ahora nos toca prepararnos para UHAINA Classic, campeonato universitario de Surf de Francia, donde MU participa con 4 alumnos/as como invitado.



Fútbol sala femenino en Bidebieta